



Se han realizado labores de limpieza para adecuar los espacios a las medidas sanitarias y de protección. Completadas las dos primeras tandas, quedan plazas en la tercera con un total de 284 niños de entre 3 y 12 años inscritos

Las labores de limpieza, desinfección y adecentamiento han sido las principales labores llevadas a cabo esta semana desde el Ayuntamiento para que las colonias de tiempo libre se puedan llevar a cabo cumpliendo las condiciones de seguridad y salud. Los servicios de limpieza del Ayuntamiento han trabajado para garantizar las medidas de protección, higiene y seguridad ordenadas por los responsables sanitarios en el colegio Murumendi, el Liceo Alkartasuna y la sede de Txilibutxof de la casa Urbieta. Entre otras condiciones, también se reducirá el número de integrantes en la formación de grupos y el ratio de cuidadores pasa a ser de un monitor por cada cinco niños y niñas.

Las colonias abiertas organizadas por el Ayuntamiento de Beasain y las asociaciones de padres y madres de los centros escolares de la localidad, con la colaboración de la grupo de tiempo libre Txilibutxof, darán comienzo el 22 de junio y se distribuirán en tres tandas entre el 22 de junio y el 31 de julio. En total se han inscrito 284 niños y niñas de entre 3 y 12 años de Educación Infantil y Primaria. Aunque las dos primeras ya tandas están completas, todavía hay opción de apuntarse en la tercera a través de la dirección Esta

```
dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo. document.getElementById('cloaka48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8').innerHTML = ''; var prefix = 'ma' + 'il' + 'to'; var path = 'hr' + 'ef' + '='; var addya48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8 = 'txilibutxof' + '@'; addya48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8 = addya48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8 + 'gmail' + '.' + 'com'; var addy_texta48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8 = 'txilibutxof' + '@' + 'gmail' + '.' + 'com';document.getElementById('cloaka48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8').innerHTML += ''+addy\_texta48e45e01e78894fed104c0e8da9cfd8+'@txilibutxof.com'';
```

Servicio que facilite la conciliación familiar

El Ayuntamiento de Beasain comenzó hace un año la colaboración con las asociaciones de padres y madres de Infantil y Primaria de Alkartasuna Lizeoa, Andramendi Ikastola, La Salle ikastetxea y Murumendi eskola para organizar e impulsar de forma conjunta iniciativas dirigidas tanto a padres y madres como a niños y niñas de Beasain.

De esta colaboración conjunta deriva el plan de colonias abiertas atendiendo a una necesidad concreta; en esta situación excepcional motivada por el covid 19, ofrecer un servicio de colonias que ayude en la conciliación familiar en época estival una vez finalizado el curso escolar.

La colaboración entre el Ayuntamiento y las asociaciones de padres y madres, tiene una perspectiva de largo plazo cuyo objetivo es unir a las comunidades educativas de los centros escolares de la localidad, analizar las necesidades comunes e intentar darles respuesta. El Ayuntamiento apoyará y colaborará en hacer viable este proyecto.

Gracias a la colaboración del Ayuntamiento con el grupo de tiempo libre Txilibutxof el consistorio le cederá la sala de la casa Urbieta para su funcionamiento y organización. Aunque la iniciativa actual ha sido la organización de colonias, ambas partes estudiarán posibilidades de colaboración para impulsar la dinámica de Txilibutxof combinando el euskera y el ocio de cara al futuro y ofrecer un servicio a la población infantil y juvenil de Beasain.



```
jQuery("#share203") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Las colonias de tiempo libre comenzarán garantizando las condiciones sanitarias oportunas", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Las colonias de tiempo libre comenzarán garantizando las condiciones sanitarias oportunas", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Las colonias de tiempo libre comenzarán garantizando las condiciones sanitarias oportunas", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Las colonias de tiempo libre comenzarán garantizando las condiciones
```

sanitarias oportunas", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3113-las-colonias-de-tiempo-libre-comenzaran-garantizando-las-condiciones-sanitarias-oportunas"},,]);